

PlantaDoce.

Empresa

Top Doctors entra en Argentina y prepara una ronda de financiación para 2019

El directorio médico abre mercado en Buenos Aires, donde cuenta con un equipo compuesto por quince personas. Top Doctors prepara una nueva ronda de financiación para el próximo ejercicio, tras haber facturado 5,6 millones de euros en 2017.

A. Escobar
15 mar 2018 - 05:00



Top Doctors continúa su apuesta por la internacionalización para crecer al tiempo que confía en captar nuevos recursos económicos para financiar su expansión. La compañía, encabezada por Alberto Porciani y Lorena Basas, prosigue su andadura en el mercado extranjero, con la mirada centrada en Latinoamérica.

El directorio médico español ha entrado en el mercado Argentino, con una nueva oficina en Buenos Aires. Según ha confirmado Porciani, presidente y consejero delegado de Top Doctors, a PlantaDoce, la empresa dispone de un equipo de quince trabajadores en la capital argentina, todos ellos personal de ventas. **El grupo entrará en un nuevo mercado europeo en el segundo semestre del año**, aunque por el momento

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/top-doctors-entra-en-argentina-y-prepara-una-ronda-de-financiacion-para-2019>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Porciani no ha desvelado el nombre del país.

Entre 2014 y 2017 la compañía ha ido creciendo en los mercados internacionales, ya que ha sumado presencia, además de en España, en Italia, Reino Unido, México, Colombia, Chile y Estados Unidos.

Por otra parte, según ha adelantado Porciani, la empresa prepara una nueva ronda de financiación de cara al ejercicio 2019. El ejecutivo no ha confirmado la cantidad exacta que pretende captar la empresa.

Top Doctors espera alcanzar una cifra de negocio de 16 millones de euros a cierre de 2018

La start up, fundada en 2013, tiene su sede en Barcelona, pero además dispone de dos hubs más, uno en Ciudad de México y otro en Nueva York. El directorio permite conocer a los médicos de cada especialidad puntuados por sus compañeros de profesión. Además de poder pedir cita, muchos tienen la opción de teleconsulta, por correo electrónico o videoconferencia.

La empresa cerró el ejercicio 2017 con una cifra de negocio de siete millones de dólares (5,66 millones de euros). Asimismo, Top Doctors ha adelantado que prevé triplicar esta cifra en 2018, alcanzando los veinte millones de dólares (16 millones de euros).

Tras tres rondas de financiación, Top Doctors cuenta con una inversión acumulada superior a los cuatro millones de euros. Después de una primera inyección inicial de 400.000 euros, en 2015 la compañía cerró una nueva ronda de financiación de 1,1 millones de euros. Inveready y Fons Enginyers, del Col·legi d'Enginyers de Catalunya, lideraron esta operación junto con Castle Connolly Medical, compañía de directorios médicos. La tercera ronda cerrada por el directorio médico se produjo el año pasado, por un valor de 3,3 millones de euros. El dinero fue aportado por Addventure, sociedad de inversión con sede en Moscú (Rusia).

La compañía espera incrementar su plantilla en sesenta trabajadores en 2018

PlantaDoce.

Actualmente, en el accionariado de la compañía se encuentra el fondo Addventure, Inveready, Castle Connolly Medical y *business angels* como César Bardají, ex directivo de Panrico, y Pablo Galiana, ex directivo de la compañía tecnológica Google.

Por otra parte, **Top Doctors dispone de 160 trabajadores entre Europa y Latinoamérica** y la previsión para este próximo ejercicio es incrementar la plantilla en sesenta trabajadores más, de los cuales el 60% reforzarán el equipo en el mercado europeo.

El grupo cuenta actualmente con más de 60.000 profesionales de todas las especialidades médicas a nivel global, habiendo aumentado en un 50% el número de los adheridos en el último año. La plataforma también ha duplicado las visitas de los pacientes, con más de 20 millones.